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             AL SIGNOR SINDACO  

                        AL SEGRETARIO COMUNALE 

 

OGGETTO: Interrogazione presentata da Michela Bortolini con richiesta di risposta 

scritta e dibattimento in consiglio e sul tema "AGGIORNAMENTI SU CAMPEGGIO DI 

MONTEQUESTIOLO” 

Zocca, da decenni, ha l’obiettivo di essere una meta turistica piacevole ed accogliente. Da 
un pò di tempo però, sappiamo che il paese  soffre di un’offerta non vastissima inerente alle 
strutture che propongono servizi di accoglienza. 

Crediamo che, per sopperire a queste debolezze, si debba preservare il più possibile 
l’esistente nell’intenzione di migliorare, o comunque non depauperare, l’offerta.  

In quest’ottica, ci pare non del tutto chiara l’attuale situazione che riguarda le sorti del 
Campeggio ubicato in località Montequestiolo. 

Il campeggio  è stato oggetto di una convenzione, risoltasi recentemente e, per l’esattezza, 
a fine 2021. Il contratto prevedeva la concessione della di proprietà comunale ad un gestore 
privato, da 01 febbraio 2016 al 30 settembre 2018  Con delibera di Giunta nr. 22 del 06 
marzo 2018, si è proceduto al rinnovo di detta convenzione per anni tre. 

Con delibera di giunta 64 del 4 giugno 2021 si stabilisce di accettare la richiesta del  gestore, 
che ottiene così la possibilità di lasciare la struttura in data 31 dicembre 2021, potendo 
disporre di lasso di tempo congruo per liberare gli spazi, dopo aver chiuso la stagione estiva 
2021. 

Facendo questa scelta, il Comune va incontro al gestore riconoscendo lui una sorta di 
riequilibrio di quanto perso in seguito ai provvedimenti governativi adottati per il 
contenimento dell’emergenza Covid-19, oltre alla possibilità di portare a termine la 
campagna estiva e di liberare con maggiore calma.   Per l’ente si prospettano le condizioni 
per un espletamento della procedura di gara ed della consegna dell’impianto in un momento 
più idoneo. 
 
Preso atto che la convezione appena conclusa prevedeva l’obbligo di apertura dal 01 aprile 
al 30 settembre di ogni anno, diamo per scontato che questo sia il periodo nel quale il 
Comune ed il paese avessero interesse nel vedere operativo il campeggio. 
 
Alla luce di queste considerazioni, siamo quindi a chiedere: 
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1) Ritenete ancora che il servizio offerto ai campeggiatori sia da ritenersi ottimale se 
risulta essere fruibile da inizio aprile a fine settembre? 
 

2) Se sì, come mai ad oggi la struttura non è stata affidata? 
 

3) Avete già provveduto ad emettere il bando di gara? 
 

4) Se sì, quando? E quando si chiuderà? 
 

5) E’ stato verificato lo stato della struttura, dopo che il vecchio gestore ha concluso la 
sua esperienza? 
 

6) Se sì, in che stato versa? 
 

7) Se sono necessari lavori di manutenzione, gradiremmo sapere cosa si ritiene 
opportuno fare, qual è l’importo della spesa prevista, e se si ha già idea dei tempi di 
intervento 
 

8) Pensate che per l’estate 2022, la struttura sarà fruibile? A partire da che data 
secondo voi? 
 

9) Nell’intenzione di essere maggiormente incisivi affinché una iniziativa come “il 
cammino dell’Unione” venga accolta con il giusto entusiasmo, pensate impegnarvi 
per invogliare il futuro gestore ad accettare, nelle prossime edizioni, di essere un 
punto di accoglienza per i viandanti? 

 
Nella consapevolezza che non avere il campeggio operativo ha significato, almeno per 
quest’anno, un punto di debolezza del nostro comune all’interno del progetto “Il Cammino 
dell’Unione”, confidiamo in un impegno sentito affinché ci si prenda maggiore cura di quel 
turismo che oggi va per la maggiore, e che predilige la lentezza e il contatto con la natura. 
 
Si ringrazia per la fattiva collaborazione 

Zocca 05 aprile 2022 

 


